



**ROCK YOUR STRIDE,  
GET IN MOTION TOGETHER**

**LYON**

**20th, 21st, 22nd March 2024**

# **Livret de parrainage**

**Sponsorship opportunities**

**Chers partenaires,**

Association à but non lucratif regroupant 22 universités et instituts de formation en podologie de 7 pays européens, l'ENPODHE organise chaque année un congrès visant à exposer le fruit des recherches réalisées par les enseignants-chercheurs des universités partenaires et leur application clinique.

Ce congrès se tient sur 3 jours et débute par l'assemblée générale de l'association, la deuxième journée est réservée pour les conférences et la dernière pour les « workshops », deux temps forts de l'évènement ouvert au public.

Ces dernières années covid et post-covid ayant été délicates, la ferveur autour de l'association et du congrès 2024 est donc renforcée.

En effet, nous attendons plus de 400 participants à la journée de conférence ayant pour thème principal « Sport et Biomécanique », même si toute soumission sur une autre thématique sera étudiée, tant qu'elle est liée à la profession et son enseignement.

Ces conférences s'adressent aussi bien à des formateurs en pédicurie-podologie qu'à des étudiants, ainsi qu'à tout professionnel portant un intérêt particulier à la podologie et ces thématiques de recherche.

Nous serions très heureux de vous avoir à nos côtés lors de cet évènement et de vous offrir l'opportunité d'interagir avec des professionnels et futurs professionnels de France et d'Europe.

**Dear partners,**

As a non-profit association comprising 22 universities and podiatry training institutes from 7 European countries, ENPODHE organizes an annual congress aimed at presenting the results of research conducted by the teaching-research staff of partner universities and their clinical applications.

This congress takes place over 3 days, starting with the association's general assembly. The second day is dedicated to conferences, and the last day features workshops, two highlights of the event open to the public. In recent years, given the challenges posed by COVID and the post-COVID period, enthusiasm for the association and the 2024 congress has strengthened.

Indeed, we anticipate over 400 participants at the conference day with the main theme "Sport and Biomechanics." However, submissions on other themes related to the profession and its education will be considered.

These conferences are intended for both podiatry educators and students, as well as any professional with a keen interest in podiatry and its research themes.

We would be delighted to have you join us at this event and provide you with the opportunity to interact with professionals and future professionals from France and Europe.

**Eléonore Perrin, PhD, Présidente de la conférence ENPODHE 2024 / ENPODHE 2024 chairman**  
**Yves Lescure, Directeur de l'Institut de Formation en Pédicurie-Podologie / Head of IFPP**

## Pourquoi devenir partenaire ?

- Pour la visibilité :

Plus de **400 congressistes dans votre cible** : clients, prospects podologues en activité ou futurs professionnels français et européens,

Plus de **200 étudiants français et européens** : futurs professionnels

Dispositif de **communication au niveau national et européen** auprès de pédicures podologues : **réseaux sociaux et presse spécialisée et généraliste**, avant, pendant et après l'événement,

- Pour le **soutien et l'engagement auprès de l'école Rockefeller** en tant que fournisseur ou futur fournisseur,

- Pour **faire partie du club** des entreprises parties prenantes d'un **évènement scientifique unique** au niveau européen,

- Pour avoir la possibilité de **présenter ses produits aux 400 congressistes dans votre cible**, dont les formateurs d'instituts au niveau européen

- Pour avoir **accès aux actualités scientifiques et aux orientations** du métier,
- Pour entretenir son **réseau**

## Why become a partner?

- **Visibility**

More than **400 attendees in your target audience**: active podiatrists, prospects, and future professionals from France and Europe.

Over **200 French and European students**: the next generation of professionals.

**Communication exposure at the national and European levels** among podiatrists through **social media and specialized/general press** before, during, and after the event.

- Opportunity for **support and engagement with the Rockefeller School** as a current or future supplier.
- **Become part of the club of companies** actively involved in a **unique scientific event** at the European level.
- Show your products to the **400 attendees** in your target audience, including educators from European institutes.
- Gain access to the **latest scientific developments and industry trends**.

- **Networking Opportunities**

## L'ENPODHE en quelques chiffres *ENPODHE in a Few Figures*

**400**

C'est le nombre de participants attendus pour ces journées scientifiques

*Is the number of participants for these scientific days.*

**200**

Cet événement est l'occasion de favoriser les échanges et la synergie entre les étudiants. **200 étudiants** sont attendus à Lyon cette année

*This event provides an opportunity to foster exchanges and synergy among students. **200 students** are expected in Lyon this year.*

**7**

ENPODHE est une organisation qui regroupe **7 pays** : la France, l'Espagne, le Portugal, l'Angleterre, la Belgique, les Pays-Bas et la Finlande

*ENPODHE is an organization that brings together **7 countries**: France, Spain, Portugal, England, Belgium, the Netherlands, and Finland.*

**22**

Pas moins de **22 universités et instituts de formation** sont représentés parmi ces 7 pays européens

*Representing no fewer than **22 universities and training institutes** across these 7 European countries*

**1,5**

Le congrès annuel de l'ENPODHE est l'assurance d'avoir **1.5 jour dédié à la recherche scientifique en podologie** et son application de son enseignement partout en Europe.

*The annual ENPODHE congress ensures **1.5 days dedicated to scientific research in podiatry** and its application in teaching throughout Europe.*

**11**

Cela fait **11 ans** que les échanges entre les universités membres de l'ENPODHE se poursuivent... et cela ne fait que commencer !

*Celebrating the **11th year of exchanges among the member universities of ENPODHE**, marking the continuation of a valuable tradition that is only just beginning!*

**Devenez partenaire !**  
***Become a sponsor!***

La liste ci-dessous n'est pas exhaustive et nous nous tenons à votre disposition toute autre proposition de partenariat.

*The list below is not exhaustive, and we remain at your disposal for any other partnership proposal.*

Contact : Anne de Prandières : [anne-deprandieres@ecole-rockefeller.com](mailto:anne-deprandieres@ecole-rockefeller.com)

<b>Opportunité de partenariat</b> <b><i>Sponsorship opportunity</i></b>	<b>Tarif</b> <b><i>Price</i></b>
<b>Stand (10 m<sup>2</sup>) - Exhibition Stand (10m<sup>2</sup>)</b> Lieu attribué dans l'espace des exposants - <i>Designated space in the exhibitor area</i>	2 000 €
<b>Document à insérer dans le package d'accueil - Document to be included in the welcome package</b> <i>A nous fournir le 28 février 2024 dernier délai - To be provided to us by February 28, 2024, at the latest</i> Brochure ou format A4 maximum - <i>Brochure or A4 format maximum</i>	1 000 €
<b>Parrainage de la session étudiante (Disponibilité : nous contacter) - Sponsorship of the Student Session (Availability: Please contact us)</b> Nom et logo apparaissant sur toute communication sur cette session - <i>Name and logo featured in all communication related to this session</i> Prix à remettre au meilleur poster élu lors du congrès - <i>Award to be presented to the best poster selected during the congress</i>	Nous contacter – <i>Contact us</i>

**Devenez partenaire !**  
**Become a sponsor!**

Contact : Anne de Prandières : [anne-deprandieres@ecole-rockefeller.com](mailto:anne-deprandieres@ecole-rockefeller.com)

<b>Opportunité de partenariat</b> <b>Sponsorship opportunity</b>	<b>Tarif</b> <b>Price</b>
<p><b>Pack Or (maximum : 3) - Gold Package (maximum: 3)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Logo sur le tote-bag et les cordons du congrès - <i>Logo on the tote bag and congress lanyards</i></li> <li>• Logo sur le site internet et tout support du congrès - <i>Logo on the website and all congress materials</i></li> <li>• Logo mis en valeur sur le “mur des sponsors” - <i>Logo highlighted on the 'Wall of Sponsors'</i></li> <li>• Document à insérer dans le package d'accueil - <i>Document to be included in the welcome package</i></li> <li>• Stand - <i>Exhibition stand</i></li> <li>• 2 places pour la soirée de gala - <i>2 tickets for the gala evening</i></li> <li>• 2 entrées pour les conférences scientifiques - <i>2 passes for the scientific conferences</i></li> </ul>	5 000 €
<p><b>Pack Argent (Disponibilité : nous contacter) - Silver Package (Availability: Please contact us)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Logo sur le site internet et tout support du congrès - <i>Logo on the website and all congress materials</i></li> <li>• Logo sur le “mur des sponsors” - <i>Logo on the 'Wall of Sponsors'</i></li> <li>• Document à insérer dans le package d'accueil - <i>Document to be included in the welcome package</i></li> <li>• Stand - <i>Exhibition stand</i></li> <li>• 1 place pour la soirée de gala - <i>1 ticket for the gala evening</i></li> <li>• 2 entrées pour les conférences scientifiques - <i>2 passes for the scientific conferences</i></li> </ul>	3 500 €
<p><b>Pack Workshop (Disponibilité : nous contacter) - Workshop Package (Availability: Please contact us)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Animation d'un workshop - <i>Conducting a workshop</i></li> <li>• Stand - <i>Exhibition stand</i></li> <li>• Logo sur le site internet et tout support du congrès - <i>Logo on the website and all congress materials</i></li> <li>• 2 places pour la soirée de gala - <i>2 tickets for the gala evening</i></li> <li>• 2 entrées pour les conférences scientifiques - <i>2 passes for the scientific conferences</i></li> </ul>	4 000 €

# Informations pratiques

## Practical information

### LIEU VENUE

Le congrès se tiendra au sein de l'Ecole Rockefeller à Lyon  
(Adresse : 4 avenue Rockefeller, 69008 Lyon)  
*The congress will take place in Ecole Rockefeller in Lyon  
(Address : 4 avenue Rockefeller, 69008 Lyon)*

### LANGUE LANGUAGE

La journée de conférence se tient en anglais. Cependant, nous offrons la possibilité de suivre les présentations en français grâce à nos interprètes. Vous pouvez choisir de suivre la conférence en anglais ou bénéficier d'une traduction en français avec des casques mis à votre disposition.

*The conference day is conducted in English. However, we offer the option to follow the presentations in French through our interpreters. You can choose to attend the conference in English or take advantage of a translation into French with headsets provided for your convenience.*

### DATES DATES

Il se tient sur 3 jours : 20, 21 et 22 mars 2024  
*It will be held over 3 days: March 20, 21, and 22, 2024*

**Attention, la 1ère journée est dédiée à l'Assemblée Générale de l'organisation ENPODHE. Les partenaires/exposants n'interviennent que les 21 et 22 mars**

***Attention, the first day is dedicated to the General Assembly of the ENPODHE organization. Partners/exhibitors will only be involved on the 21st and 22nd of March.***

	<b>Mercredi 20 mars 2024</b> Wednesday, March 20th 2024	<b>Jeudi 21 mars 2024</b> Thursday, March 21st 2024	<b>Vendredi 22 mars 2024</b> Friday, March 22nd 2024
	Assemblée générale <i>General Assembly</i>	Journée de conférence <i>Conference day</i>	Ateliers <i>Workshops</i>
Participants <i>Participants</i>	Membres de l'organisation ENPODHE -ENPODHE <i>Organization members</i>	Etudiants – Formateurs – Professionnels <i>Students – Teachers – Professionals</i>	Etudiants – Formateurs – Professionnels <i>Students – Teachers – Professionals</i>
Nombre <i>Number</i>	40-50	+ 400	+ 400
Horaires <i>Schedule</i>	14h – 17/18h	9h-18h	9h-13h

# BON DE COMMANDE PURCHASE ORDER



## **PARTENAIRE / SPONSOR**

Raison sociale / Company name :

Adresse / Address:

Code Postal / ZIP Code :

Ville / City :

Pays / Country :

Adresse de facturation (si différente) / Billing address (if different) :

SIRET (si applicable / if applicable) :

NAF (si applicable / if applicable) :

## **RESPONSABLE DU DOSSIER / PERSON IN CHARGE**

Nom / Name :

Prénom / First name :

Mail :

Téléphone / Phone :

## **VOS OPTIONS / YOUR OPTIONS**

Stand (10 m<sup>2</sup>) - Exhibition Stand (10m<sup>2</sup>) / 2000€

Document à insérer dans le package d'accueil - Document to be included in the welcome package / 1000€

Parrainage de la session étudiante - Sponsorship of the Student Session /

Pack Or - Gold Package / 5000€

Pack Argent - Silver Package / 3500€

Pack Workshop - Workshop Package / 4000€

Autre option - Other option

**TOTAL :**

## **PAIEMENT / PAYMENT**

Par virement bancaire / By bank transfer

Par chèque à l'ordre de « Ecole Rockefeller » / By check payable to « Ecole Rockefeller »

### **Conditions de paiement / Payment terms :**

50% sont à régler à la signature du bon de commande pour réserver la prestation, le reste est à régler au 1<sup>er</sup> mars 2024

50% is due upon signing the purchase order to reserve the service, the remaining amount is due by March 1, 2024

## **VOTRE ACCORD DE PARTICIPATION / YOUR PARTICIPATION AGREEMENT**

Nom du signataire / Name of the signatory :

Fonction / Role :

Date / Date :

Signature précédée de la mention 'Bon pour accord'

Signature preceded by the mention

TAMPON / COMPANY STAMP